



近一だより

旭川市立近文第一小学校
令和5年度 第12号
令和6年3月25日発行

1年間ありがとうございました

校長 鈴木 康弘

令和5年度が終了いたします。本校では、昨年の4月から、より質の高い力を身に付けるための教育活動を目指していろいろなことに挑戦してきました。実施させていただいた「学力検査」「保護者アンケート」「生活チェック」「体力・運動能力テスト」などは、その教育活動の方向性を決める大切な資料となりました。

過日、保護者の皆様方に公表した学校評価の結果は、その1つと言えます。これは、保護者の意見も最大限に取り入れながら、学校をよりよくつくりかえていこうという「開かれた学校づくり」の考えで行っているものです。いただいたアンケートは、保護者の皆様の学校に対する期待の表れと考えております。お忙しい中、ご協力をいただきました皆様方に改めて感謝申し上げます。これからも保護者や地域の皆様に参加いただきながら、学校・保護者（PTA）とともに連携・協働体制を整え、一体となった教育活動の充実を図って参ります。

近文第一小学校が来年度、重点を置いて取り組む教育活動の一部をご紹介します。

- 教職員の校務分掌組織（業務分担）を今まで以上に近一っ子の力に直接つながるように再編する。
- 教師の資質向上を図るために、ICT教育など、今日的な課題についての研修を充実する。
- 子どもに寄り添う時間を確保するため、効率的な活動方策を練る。

この他にも細かいことではたくさんあるのですが、これらは全て先生方による評価（内部評価）、子どもたちや保護者アンケート、学校運営協議会の方々のご意見（外部評価）を参考にして学校改善を図ってきたものです。

今日、子どもの教育は学校だけの力では十分効果を上げることができない現象が生じています。ですから、地域にご協力をいただきながら、教師も親も一緒になって学校をつくりあげていく必要があります。子どもたちを健やかに育てるために、今後とも教育活動へのご理解をいただき、よりよい学校づくりに参加していただき、力をお貸しください。

この1年間、皆様のご支援に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。また、2年間、私の拙い話にお付き合いいただきありがとうございました。お世話になりました。私を含め数名の教職員がかわりますが、令和6年度もかわらぬご支援をお願い申し上げます。



教職員離任のお知らせ

この度の人事異動で6名の教職員が本校を離れることになりました。

離任者より

「明るく元気な子どもたち、協力的な保護者、地域の皆様に支えられ、充実した日々を過ごすことができました。大変お世話になりました。」

- 校長 鈴木 康弘（旭川市立緑新小学校へ）
- 教頭 佐藤 秀人（浜頓別町立浜頓別小学校へ）
- 教諭 長谷部道彦（猿払村立浜鬼志別小学校へ）
- 教諭 高橋奈緒美（美瑛町立明德小中学校へ）
- 教諭 中村寿美恵（任期満了）
- 学校医 佐藤 直子（旭川市立永山東小へ）



4月

行事予定

5日（金） 着任式 始業式

8日（月） 入学式

9日（火） 街頭指導 二計測（11日まで）
1年生下校指導（12日まで）

12日（金） 視力聴力検査（16日まで）

16日（火） 1年生給食開始

18日（木） 全国学力・学習状況調査（6年生） 委員会

19日（金） 尿検査 学力テスト（2～5年生）

23日（火） 参観日・学年学級懇談 児童質問紙調査（6年生）

24日（水） 住居確認（30日まで）

26日（金） 知能検査（2・5年生）

4月の生活目標

笑顔で
あいさつしよう

8日（金）は「6年生を送る会」でした。各学年が工夫を凝らした発表を行い、会場が6年生の卒業を祝うあたたかい気持ちに包まれました。

15日（金）は「同窓会入会式」。七千人を超える同窓生の仲間入りです。そして、19日（火）は「第127回卒業証書授与式」。頼もしい最高学年の6年生34名が学び舎である近文第一小学校を巣立ちました。大きくはばたけ近一っ子卒業生！！

<「6年生を送る会」スナップ>



1年生は、「思い出のアルバム」の替え歌を発表。歌詞に思い出や感謝の気持ちが凝縮されていました。



2年生は、歌とダンスの発表です。元気な歌声とキラキラのダンスは6年生を笑顔にしました。



3年生は、6年生との思い出や感謝の気持ちを紙芝居で発表。絵や文字が見やすく工夫されていました。



4年生は、6年生様子についての3択クイズ。意外な6年生の素顔が浮き彫りにされました。



5年生は6年生にかかわるクイズだけでなく、会場の装飾や全体進行も担当。頼もしさを発揮しました。



6年生は真剣なまなざしの表情や笑顔あふれる表情が見られました。様々な思いが浮かんだ様子でした。

<同窓会入会式>スナップ>



中山羽菜さんが代表で、田村同窓会長に藍いの言葉述べました。



鈴木校長先生から卒業生一人一人に卒業証書が手渡されました。



式終了後も、教室や玄関でたくさん笑顔が見られました。